
PROTOCOLO1307/2021-18/02/202112:48

 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 139/2021

Requer informações sobre a 
ciclofaixa entre as avenidas João 
Ometto e Jequitibás, utilizadas por 
veículos, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que; temos aproximadamente 20 KM de 
ciclovias; 

CONSIDERANDO que; o número de ciclistas tem aumentado nos 
últimos anos; 

CONSIDERANDO que; nos finais de semanas a cidade recebe 
centenas de ciclistas que passam pelas principais ciclovias para ter acesso a 
trilhas rurais ; 

CONSIDERANDO que; temos mais 1,2 mil pessoas utilizam   
bicicletas para ir e vir do trabalho nas regiões dos distritos industriais circulando 
pela avenida Santa Bárbara por exemplo, diariamente, além das de passeio, 
segundo dados de 2019 feito pelo Movimento Pedala S.B.O para os meios de 
comunicação;

CONSIDERANDO que; o Movimento Pedala S.B.O também já 
entregou a secretaria de trânsito relatório de pontos considerados críticos para 
os ciclistas; 

CONSIDERANDO que; recebi dos frequentadores da ciclofaixa 
da Avenida João Ometto, que muitos veículos ao sair da avenida para acessar 
os bairros próximos pela Avenida Jequitibá, Jd. Flamboyant, acessam pela 
ciclofaixa colocado a vida de ciclistas em risco, principalmente crianças; 

CONSIDERANDO que; muito relatam que a sinalização poderia 
ser melhor, que o motorista entenda que não pode acessar pelo ciclo faixa;

CONSIDERANDO que; ciclistas e praticantes de caminhadas 
afirmam que muitos veículos que acessam a avenida pela ciclofaixa são 
moradores dos bairros da região e prestadores de serviços ao condomínio 
existente entre as avenidas citadas; 
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REQUERIMENTO Nº 139/2021 - PÁGINA 02

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1° A secretaria de Trânsito está ciente sobre essas informações? 
Se sim, o que será feito? Se não, o que poderá ser feito em resposta aos 
munícipes que fazem uso frequente da ciclofaixa?

2° Existe a possibilidade de desenvolver alguma campanha de 
conscientização sobre esse trecho e outros que apresentem risco de acidente 
ou morte aos usuários de ciclo faixas?

3° O que a secretaria vem desenvolvendo em relação ao 
crescente número de usuários de bicicletas como lazer e principal meio de 
transporte?  Favor exemplificar algumas ações desenvolvida pelo município.

4° Existe um levantamento por parte da secretaria de quantos são 
os usuários de bicicletas como meio de transporte e lazer? Se sim, quantos 
são, se não, por que não existe este levantamento? 

5° Sabemos que algumas ações em se tratando de 
conscientização já foram desenvolvidas no município, como por exemplo, a 
“Cartilha do Ciclista Barbarense construído em parceria com o Pedala SBO, 
Sesi e Secretaria de Cultura. Existe a possibilidade de conscientização partindo 
desta cartilha? Se sim, quando? Senão, por quê? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de fevereiro de 2.021.

                                                       Celso Ávila
-vereador-


